

Pose première pierre habitats inclusifs

Mesdames et Messieurs les Parlementaires,
Monsieur le Président du Conseil Départemental,
Monsieur le Président de la Communauté d'Agglomération Tarbes-Lourdes-Pyrénées et Maire de Tarbes,
Monsieur Aymeric de ALEXANDRIS, Directeur Général Adjoint ICADE,
Monsieur Gilles LECLERC, Directeur Général AXENTIA,
Monsieur Jean-Luc SUAREZ, Directeur Général HERACLIDE,
Mesdames,
Messieurs,
Bien chers tous,

Au moment de m'adresser à vous, je dois vous confier mon ressenti teinté d'émotion, de reconnaissance et d'espoir.

L'émotion lors d'une cérémonie pour la pose d'une première pierre c'est assez courant, la nôtre aujourd'hui réside aussi dans le caractère innovant du projet immobilier qui trouve toute sa dimension en mettant en avant l'intergénérationnel, l'inclusion et la mixité sociale.

De l'émotion car cette réalisation donne tout son sens, à l'aménagement que nous avons imaginé, voilà plus de 10 ans, pour regrouper un ensemble de services à vocation d'intérêt général répondant aux besoins de notre territoire.

De l'émotion, aussi, de voir réunis sur ce site des logements pour les seniors, pour les personnes handicapées vieillissantes, pour les travailleurs handicapés psychiques, et pour les personnes en situation de handicap moteur.

De l'émotion, encore, que nous soyons rassemblés pour la naissance d'un tel équipement qui jouxte, aujourd'hui, une clinique ophtalmologique, un cabinet dentaire, un opticien, et demain, les locaux de RESAPY.

Je ne résiste pas non plus à vous confier l'émotion qui est la mienne, mais que je sais partagée de ne pas y trouver, pour l'instant du moins, la pharmacie qui avait toute sa place, et dont nous sommes désormais totalement privés, à la suite de manœuvres sur lesquelles je ne reviendrai pas, mais qui participent après l'organisation des déserts médicaux, à l'organisation des déserts pharmaceutiques.

De la reconnaissance d'abord à notre équipe municipale qui a adhéré et soutenu l'idée d'engager un programme d'aménagement rendant plus lisible le potentiel de la vocation que nous souhaitons donner à ce site (Rond-Point, sécurisation des accès, trottoir, contre-allée...).

De la reconnaissance bien sûr à ICADE qui avait en premier perçu le caractère stratégique du lieu, et projeté d'y construire un EPHAD, dossier sur lequel je ne reviendrai pas non plus, sinon pour dire qu'adossé à l'équipement qui voit le jour aujourd'hui, il aurait été le témoignage de la vision à long terme, que nous avons.

De la reconnaissance, à ICADE encore, et tout particulièrement à Jean-Philippe SAINT-ANTONIN pour sa persévérance et sa combativité à installer ici des outils d'intérêts général à caractère social.

De la reconnaissance, aussi, au Conseil Départemental, et à son Président Michel PELIEU qui accompagne par sa politique sociale, non seulement les porteurs de projet, mais aussi la prise en charge des usagers.

De la reconnaissance, encore, à la CATLP et à son Président Gérard TREMEGE, Maire de Tarbes, pour l'ingénierie notamment en matière d'instruction des autorisations d'urbanisme, mais aussi pour notre vision partagée des réponses à apporter en matière de santé, d'accès aux soins et de service à la population.

De l'espoir, quand je vois les qualités humaines et les compétences professionnelles réunies autour de ce projet, des hommes d'ICADE à ceux d'AXIENTA et HERACLIDE en passant bien sûr par l'équipe de Maîtrise d'Œuvre dirigée par Jean-Michel LARRONDO, mais aussi le savoir-faire des entreprises à qui les travaux sont confiés.

De l'espoir, aussi, que nous puissions aujourd'hui démontrer une nouvelle fois, avec cette réalisation exemplaire, modestement bien sûr, qu'il n'y a vraiment que les combats que l'on ne mène pas qui sont perdus d'avance.

De l'espoir, enfin, que notre engagement collectif pour l'intérêt général apporte aux usagers non seulement, le meilleur service, mais surtout soulagement, réconfort et la qualité de vie à laquelle chacun aspire légitimement.

Je vous remercie de votre attention.